

AYUDAS DE LA UE AL SECTOR PORCINO

Los países de la Unión Europea (UE) aprobaron el pasado jueves la concesión de ayudas al almacenamiento privado de carne de cerdo, con el fin de retirar producto del mercado y mejorar los precios, en vista de la crisis de este sector ganadero.

La medida fue aceptada por el Comité de Gestión de la UE, formado por expertos de los 27 países comunitarios, y entrará en vigor esta semana. Con esta decisión se hace efectivo el anuncio del comisario europeo de Agricultura, Dacian Cioloș, quien informó de que pretendía poner en marcha ese tipo de ayuda, ante la situación difícil que viven los productores de porcino a causa del encarecimiento de los costes y la falta de ingresos.

Las ayudas se entregarán a los operadores que almacenen carne, corriendo con los gastos, durante un periodo comprendido entre los tres y los cinco meses. El importe de la ayuda dependerá de la clase de corte del cerdo y del período de almacenamiento. Al final de ese plazo, la carne volverá a ser comercializada pero la decisión también permite que se destine a exportación después de un periodo de dos meses.

Sebastián Amador advierte que si la carne no se exporta posteriormente a terceros países, «será pan para hoy y hambre para mañana», porque cuando se ponga en el mercado se solapará con la producción, lo que provocará otro desequilibrio entre la oferta y la demanda.

Arranca el máster para los futuros gerentes de cooperativas agrarias

Fecoam inauguró el viernes el cuarto curso de Dirección y Administración de Empresas Agroalimentarias, uno de los más importantes del sector

MURCIA

M. A. MUÑOZ

La Federación de Cooperativas Agrarias de la Región de Murcia (Fecoam) inició el pasado viernes el IV Curso de Dirección y Administración de Empresas Agroalimentarias, una de las actividades formativas más importantes del sector con un total de 180 horas y que se prolongará hasta finales de junio.

En el acto de inauguración participaron el director de Fecoam, Antonio Sanz; el director general de Modernización de Explotaciones, Ángel García Lidón; el jefe del Área de Gestión Comercial de Cajamurcia, Miguel Galián, y el director técnico de la Fundación Séneca, Juan Antonio Sánchez.

El curso, homologado por la Consejería de Agricultura, está financiado por la Consejería de Universidades, Empresa e Investigación, a través de la Fundación Séneca.

Su objetivo es desarrollar en los 30 alumnos inscritos una visión global sobre la gestión empresarial, así como aumentar sus conocimientos sobre el sector agroalimentario y la política agraria, marketing, recursos humanos, tecnología e investigación y habilidades directivas.

García Lidón destacó durante su intervención la labor realizada por Fecoam con la organización de estos cursos, que «ofrecen una visión concreta sobre un área fundamental en la Región de Murcia, como es la agroalimentaria», así como una formación especializada en el campo de la dirección y gestión de las empresas del sector.

El director general apuntó que el sector agroalimentario murciano «es un eje estratégico de la economía murciana, que genera más de 140.000 empleos y supone el 60% de las exportaciones de la Región».

Subrayó que la Región concentra todas las condiciones para ser el marco productivo ideal del sector agroalimentario, por sus



De izq. a dcha., Juan Antonio Sánchez, de la Fundación Séneca; Ángel García Lidón, director general de Modernización de Explotaciones y Capacitación Agraria; Antonio Sanz, director de Fecoam, y Miguel Galián, de Cajamurcia. :: M. A. MUÑOZ

infraestructuras, red comercial de transporte, desarrollo en investigación, condiciones climáticas y, sobre todo, la cultura de regadío de los agricultores con más de mil años de historia, «nos convierten en los más competitivos en los ámbitos nacional y europeo», señaló García Lidón.

El responsable de Modernización de Explotaciones y Capacitación Agraria explicó que «las empresas deben ir progresando de forma paralela a los cambios de mercado», a los retos ambientales, y a las nuevas demandas que exige el consumidor.



La primera ponencia del curso. :: M. A. MUÑOZ

También indicó que las empresas deben apostar por la innovación y el desarrollo tecnológico para dar un valor añadido al sistema productivo regional y aportar un valor diferencial frente a otros países productores.

De esta manera, se garantizará la calidad y seguridad alimentaria y se adaptarán los productos a lo que demanda el consumidor.

El decano de la Facultad de Empresariales de la Universidad Politécnica de Cartagena, Antonio García Sánchez, fue el encargado de la primera ponencia del curso.



canal agrario

Noticias y reportajes sobre Agricultura, Ganadería y Pesca

PATROCINAN
Región de Murcia
Consejería de Agricultura y Agua

MAÑANA JUEVES 20.30 horas

laverdadtv